



Église réformée
évangélique du Valais

PAROISSE INFOS

Paroisse protestante de Monthey et environs

© Michel Moix

Mai 2024

Verset du mois

« Tout m'est permis, mais tout n'est pas utile ; tout m'est permis, mais moi, je ne permettrai à rien d'avoir autorité sur moi »

1 Corinthiens 6, 12



Main dans la main

A l'Ascension, Jésus, le Vivant, quitte la terre et fonde l'Eglise. Il nous envoie pour être des témoins de la Bonne Nouvelle de la Vie offerte à tous les êtres humains.

Dans cette tâche, il ne nous abandonne pas. Sa présence à nos côtés est manifestée par l'Esprit-Saint, dont nous célébrons la venue à la Pentecôte. Jésus dit à ses amis : « Lorsque viendra l'Esprit de vérité, il vous fera accéder à la vérité tout entière. » (Jean 16, 13a). Cette vérité nous permet de nous reconnaître comme les enfants du même

Père, au bénéfice de la miséricorde et de la grâce, ce don gratuit et inconditionnel qui nous libère et nous donne le désir de partager.

« Confessant la vérité dans l'amour, nous grandirons à tous égards vers celui qui est la tête, Christ. » (Ephésiens 4, 15), telle est la mission de l'Eglise et donc de notre communauté paroissiale. Et pour l'accomplir, il est essentiel que l'on soit ensemble, unis dans un même élan, nous encourageant mutuellement. Je me réjouis de tous les signes qui montrent ces dernières semaines que tel est l'esprit qui nous rassemble. Et je vous encourage à poursuivre sur ce chemin, en nous appuyant sur chacun et chacune d'entre nous.

« La présence des générations diverses au sein de la communauté est une anticipation du Royaume dans lequel tout cloisonnement sera aboli. Loin de constituer un fardeau, les différences d'âge maintiennent la vérité de la vie. Le vieillard montre la voie à l'enfant et l'enfant donne l'espérance au vieillard, chacun montrant à l'autre une vivifiante tendresse. » (Règle des diaconesses de Reuilly) Oui, chacun et chacune est précieux et indispensable pour que notre communauté rayonne de la Vie même de notre Seigneur !

Agnès Thuégaz, pasteure

Les cultes de l'Ascension et de Pentecôte

Le culte de l'Ascension aura lieu le jeudi 9 mai à 10h15 au Bouveret (culte de secteur). Nous vous remercions d'être en communion avec les catéchumènes et les JP qui seront en camp à Genève ce même weekend, autour de la question des paradoxes. Genève est une ville internationale. Elle vit aussi le quotidien d'une ville suisse. Elle est à la fois une ville de luxe et à la fois rongée par la précarité. Elle est riche de l'héritage de la Réforme et à la peine dans la réalité de ses paroisses d'aujourd'hui. Comment se situer au cœur des tensions de Genève, de nos vies et de notre foi, tel est le défi que les jeunes seront appelés à relever, envoyés pour une « mission en tension ! »

Le culte du dimanche de Pentecôte, le 19 mai, aura lieu à 10h temple de Monthey et non à Champéry, comme il n'y a que deux jeunes qui terminent leur catéchisme. Nous vous invitons à venir les entourer de votre présence et vos prières dans ce jour important sur leur parcours de foi !

Echos de la montée vers Pâques



Jeudi soir, pour faire mémoire du dernier repas que Jésus a vécu avec ses amis, votre paroisse a choisi de sortir du temple et de vivre le partage dans la rue.

Les rencontres ont été surprenantes et riches d'échanges, une famille qui entre dans le temple, une jeune femme qui désire commencer à lire la Bible, une autre qui prend des informations sur les activités de la paroisse, un coureur qui fait une halte sur le chemin du retour chez lui, ... Une belle occasion de témoignage, après la halte sur le seuil de la semaine sainte, le mercredi soir et avant la méditation en musique des 7 paroles de Jésus en croix le vendredi. Deux temps de célébration dans le temple qui ont nourri autrement les personnes présentes.

Les aînés ont également célébré ensemble la victoire de la Vie, lors du culte et goûter de l'âge d'or et également en EMS. Les catéchumènes et des JP de la paroisse, quant à eux, se sont mis en marche du samedi en fin de journée à l'aube du dimanche matin.

Leur parcours les a conduits à découvrir les épisodes de la semaine sainte dans des chapelles de Monthey, à écouter le témoignage de deux personnes Alcooliques Anonymes, de faire l'expérience de la traversée de la nuit noire pour accueillir la lumière et de vivre des expériences sensorielles autour des paroles en « Je suis » de Jésus.

Lorsque l'aube a chassé la nuit, ils ont été rejoints par leurs parents et quelques paroissiens pour un temps de prière qui a inauguré ce dimanche de Pâques, célébré ensuite par le culte de 10h à Monthey et à 18h à Champéry. Demeurons dans la joie du Ressuscité !



P.S. Merci à Sébastien Croset
pour le magnifique pain !

30 mai au 2 juin, voyage ans les Vallées vaudoises du Piémont



Il reste **6 places** pour le voyage paroissial organisé par les ministres de la paroisse.
Si vous êtes intéressé par la découverte d'une Eglise qui a précédé la Réforme et
vivre 4 jours d'expériences communautaires, inscrivez-vous rapidement par mail ou
par téléphone au secrétariat,
(monthey@erev.ch, 024 471 48 28)
Vous trouverez toutes les infos concernant ce voyage en cliquant sur le lien suivant

TOUTES LES INFOS

Culte de reconnaissance pour notre diacre Mario Giacomino



CULTE DE RECONNAISSANCE
POUR LE MINISTÈRE DE MARIO GIACOMINO
suivi d'un apéro dînatoire



Nous vous attendons nombreux
pour ce temps de joie
et de partage !

Dimanche, 09 juin à 16h Temple de Monthey



Église réformée
évangélique du Valais
Evangelisch-reformierte
Kirche des Wallis
Paroisse protestante
de Monthey

Inscriptions
jusqu'au 2 juin :

024 471 48 28
monthey@erev.ch

Centres aérés - été 2024



Inscriptions : monthey@erev.ch

Encore un peu de patience, la fête de la paroisse arrive bientôt !

L'été 2024 sera marqué par l'arrivée des JO à Paris et par la Fête Paroissiale à Monthey ! En effet, la population de Monthey et environs sera invitée à partager des beaux moments de convivialité les 30 et 31 août prochains. Le programme est en cours de préparation mais s'annonce riche en musique et animations pour les grands et les petits. On trouvera sur place de quoi se sustenter et se désaltérer. Le samedi après-midi et soir sera animé par la présence de groupes de musique africaine et par le Gospel de notre paroisse. Un buffet africain sera proposé.



Mais avant de s'asseoir et faire la fête, nous avons encore besoin de trouver des bras musclés pour le montage et le démontage de l'infrastructure respectivement. Merci d'avance à tous les paroissiens qui pourront nous aider le jeudi 29 août et le lundi 2 septembre dès 8h30 en Biolle.

Sondage suite à l'assemblée de paroisse du dimanche 10 mars

Les assemblées de la paroisse de Monthey ont d'habitude lieu un soir de semaine. Ce printemps, le Conseil de paroisse a désiré faire un test et a organisé l'assemblée le dimanche 10 mars à 9h30. Elle a débuté par un culte et a été suivie d'un temps convivial autour d'un repas.

Suite à cette expérience et afin d'organiser au mieux les prochaines assemblées, nous serions contents d'avoir un retour de votre part. Vous pouvez répondre au sondage suivant en notant vos préférences **jusqu'au 31 mai 2024**.

[SONDAGE EN LIGNE](#)

Ouverture Biolle

Tous les jeudis de 9h00 à 16h00

La paroisse de Monthey, une fois par semaine soit le jeudi, ouvre ses portes à qui veut partager un café, discuter et éventuellement manger ensemble. C'est une occasion de fraterniser...Biolle est ouverte à tous indépendamment de notre croyance. Venez les jeudis, nous serons heureux de vous accueillir.

PRIÈRE

AVEC LES CHANTS

DE TAIZÉ

DIMANCHE 7 AVRIL AU TEMPLE DE MONTHEY

DIMANCHE 5 MAI A CANA A MURAZ

DE 18H À 19H & REPAS CANADIEN

informations : Agnès Thuégaz, pasteure, 076 689 97 36
Maison Cana, r. du Chablais 45 à Muraz
Temple protestant, av. Gare 61 à Monthey
co-voiturage possible

Agenda paroissial



Age d'Or

Vendredi 17 mai 2024, 14h30 au Temple de Monthey et goûter en Biolle.

Gospel

Tous les lundis, 19h30 au temple

Ouverture de Biolle

Tous les Jeudis de 9h00 à 16h00

Prières avec les chants de Taizé

Dimanche 5 mai à 18h à la maison Cana, route du Chablais, Muraz

Suite au temps de prière, possibilité de partager un repas canadien

Groupe de prière

Mardi 14 mai 19h00 en Biolle

Etudes bibliques

Mai 2024

Jeudi 2 mai à 19h00, salle sous la cure, à Monthey

Jeudi 16 mai à 19h00, salle sous la cure, à Monthey

Vendredi 24 mai à 13h30, à Champéry

Pour tout renseignement supplémentaire, veuillez vous adresser au Pasteur Robert Zamaradi, 077 967 64 72

Cultes du mois de mai

Mercredi 01 mai, 10h00, culte EMS Les Tilleuls, Monthey

Dimanche 05 mai, 10h00, culte avec sainte-cène au Temple de Monthey

Jeudi 09 mai, 10h15, culte secteur de l'Ascension à la Chapelle du Bouveret

Dimanche 12 mai, 10h00, culte au Temple de Monthey

Samedi 18 mai, 15h00, culte EMS Tertianum, Monthey

Dimanche 19 mai, 10h00, Pentecôte, culte de confirmations, sainte-cène au Temple de Monthey

Dimanche 26 mai, 10h00, culte familles EREV, Temple de Monthey

Mercredi 29 mai, 10h30, culte EMS de La Charmaie, Muraz

Dimanche 2 juin, 10h15, culte de secteur à la Chapelle du Bouveret

Merci de consulter le site internet pour plus de renseignements concernant les activités de la paroisse.

[Autres évènements](#)

Contacts

Président de l'Assemblée Olivier Mouthon :

079 477 36 29, o.mouthon@entr-actes.ch

Présidente Lise Burri : 079 745 69 40, lise.burri@bluewin.ch

Pasteur Robert Zamaradi : 077 967 64 72, robert.zamaradi@erev.ch

Pasteure Agnès Thuégaz : 076 689 37 36, agnes.thuegaz@erev.ch

Diacre Mario Giacomino : 079 643 67 72, mario.giacomino@erev.ch

Diacre en formation Philippe Cavin : 076 242 22 56, philippe.cavin@erev.ch

Katerine Fracheboud : Enfance, fête de Noël, 079 614 61 36

Secrétariat de la paroisse : 024 471 48 28, monthey@erev.ch

© 2024 Paroisse protestante de Monthey

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Paroisse protestante.

[Se désinscrire](#)

